

# Sevilla clausura el proyecto Argos que ha generado 216 empleos entre colectivos desfavorecidos

El ministro de Administraciones avala el pacto por el empleo de 13 ayuntamientos de l'Horta Nord

Cèsar García, El Puig  
Trece ayuntamientos de l'Horta Nord —Alfara del Patriarca, Bonrepòs i Mirambell, Burjassot, Emperador, Foios, Meliana, Moncada, Museros, Paterna, La Pobla de Farnals, Puçol, El Puig, Vinalesa—, los sindicatos UGT y CCOO y las asociaciones empresariales Asivalco y AEFÉ, firmaron ayer, en el Monasterio de El Puig, la *Declaración Institucional de El Puig para la formación y el empleo*.

El manifiesto se enmarca dentro del Pacto Territorial para la Creación de Empleo *Pactem Nord* y culmina el proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna iniciado en 2001 para formar e insertar en el mercado laboral a colectivos desfavorecidos. El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, amparó este acuerdo con su presencia en la firma.

Los consistorios y agentes sociales se comprometen a acoger las buenas prácticas que han surgido de este proyecto para continuar fomentado el empleo. Gracias a la iniciativa Equal se han beneficiado más de 800 personas formadas en jardinería, carpintería, contrucciones metálicas, informática y ayuda a domicilio, de las que 216 han logrado insertarse en el mercado laboral al conseguir empleo.

■ **El Fondo Social Europeo aprueba un programa en la comarca con 1,6 millones de euros**



RAÚL ORTELLS

**FIRMA.** Joan F. García, Borruey, Sevilla, Barreda y Chavarrías, durante la presentación de la «Declaración de El Puig».

## Municipios, empresarios y sindicatos sin apoyo del Consell

C. García, El Puig  
El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, destacó que los resultados del proyecto de l'Horta Nord son los suficientes «alentadores» como para extender su generalización dentro de las políticas de igualdad que impulsa el Gobierno. Sevilla subrayó la necesidad de que las distintas administraciones colaboren entre sí para intentar mejorar las condiciones de vida de los más desfa-

vorecidos. Por ello la ausencia de la Generalitat Valenciana, que no reconoce el consorcio Pactem Nord, fue criticada por Sevilla y el alcalde de Paterna, Francisco Borruey.

En el acto se notó la ausencia de la administración autonómica. «Nos parece muy mal que no esté aquí la Generalitat. Estamos todos, ayuntamientos, sindicatos, empresarios en esta iniciativa de solidaridad, menos el Consell», aseguró

Borruey, quien aseguró que la administración debe implicarse en «políticas más prácticas y menos de cara a la galería». El ministro, para terminar, apuntó que creía que estaría junto a algún representante del Consell: «Me ha extrañado mucho no ver algún conseller. Estaba convencido de su presencia, pero alguna explicación tiene que haber».

El acuerdo fue firmado por los alcaldes Enric Cuiñat (Alfara), Maria Josep Amigo (Bonrepòs), José

El programa Argos propició la creación del Pactem Nord, en el que los ayuntamientos implicados se comprometen a potenciar políticas de empleo. Asimismo esa unión ha permitido que el consorcio haya recibido la aprobación de un nuevo proyecto por parte del Fondo Social Europeo (FSE). Su director general Juan José Barrera anunció que el plan Agora Nord recibirá 1,6 millones de euros desde 2005 hasta 2007.

Los consistorios, según la *Declaración de El Puig*, acordaron ayer impulsar el paterariado local junto a los agentes sociales y económicos, dotar de recursos humanos y materiales con introducción de partidas públicas para dar cobertura a las políticas de inserción laboral de los colectivos más vulnerables, entre otras iniciativas.

Entre los aspectos más novedosos del proyecto Argos destaca la creación de la figura del animador laboral en los barrios de la Coma y las 613 viviendas de Burjassot y Paterna.

Luis A. Chavarrías (Burjassot), Francisco Gimeno (Emperador), Javier Ruiz (Foios), Antoni Marín (Meliana), Concha Andrés (Moncada), José M<sup>a</sup> Aznar (Museros), Borruey, Vicente Sanchis (La Pobla), Juanma Busto (Puçol), Joan F. García (El Puig) y Julio Martínez (Vinalesa). Por los sindicatos estuvieron Fernando Casado (CCOO) y Asensi Cabo (UGT), mientras que José Luis Abad (Asivalco) y Francisco Fabra (AEFE).